

### 35-Millionen-Projekt

## Volksbank finanziert Profi-Camp der Eintracht

Gießen/Frankfurt (pm). Mit dem Neubau eines Profi-Camps am Rande der Commerzbank-Arena will Fußball-Bundesligist Eintracht Frankfurt seine Zukunftsfähigkeit auf Jahrzehnte hin sichern. Die Volksbank Mittelhessen begleitet das 35 Millionen Euro teure Bauvorhaben, bei dem ein moderner Lizenzspielerbereich sowie eine neue Geschäftsstelle entstehen sollen, als alleinige Finanzierungspartnerin.

Der Bezug des Profi-Camps ist für Mai 2020 vorgesehen. In der neuen Geschäftsstelle werden Kapazitäten für 300 Mitarbeiter geschaffen – genug Raum für künftiges Wachstum und die Erschließung neuer Geschäftsfelder. Im Sportbereich wird eine wettbewerbsfähige Arbeitsumgebung entstehen mit allen modernen Möglichkeiten der sportlichen Leistungsverbesserung, der Spielanalyse, aber auch der Regeneration.

---

### Bobic jetzt Volksbank-Mitglied

---

Volksbank-Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker und Bereichsleiter Jens Fürbeth hatten die Verhandlungen geführt. Die Eintracht und ihre drei Vorstände Oliver Frankenbach, Axel Hellmann und Fredi Bobic sind mit diesem »Deal« nun Mitglied der Volksbank Mittelhessen. Hanker und Fürbeth zeichneten ihrerseits lebenslange Mitgliedschaften bei Eintracht Frankfurt.